

Cercle des amis de Guermaz

L'association est joignable par l'intermédiaire de son adresse mail ou par les adresses personnelles de B. Aubry et JC. Théodart:

lesamisdeguermaz@gmail.com

Adresses de l'association :

1.Président : « Cercle des amis de Guermaz » : Bernard Aubry

Bernard Aubry
79, avenue Ledru Rollin
75012 Paris
(+33) 6 30 89 53 81
aubryb@gmail.com

Guermaz, ce fut en 1974 dans l'ancienne gare de la Bastille, au Premier salon international d'art contemporain (aujourd'hui la FIAC), l'éblouissement d'un Guermaz exposé par la toute nouvelle Galerie Entremonde. Découverte continue ensuite de Guermaz par l'immersion dans le "corpus Guermaz" constitué par Pierre Rey et développé à sa suite.

Partager tous ces documents par leur mise en ligne dans le catalogue raisonné de Guermaz est pour Bernard Aubry une manière de remercier Guermaz de l'émotion que son œuvre ne cesse de faire naître.

2.Domiciliation , responsable gestion ,créateur du site et développement : Jean claude Théodart

c/o Jean Claude Théodart
13 rue Michel le Comte
75003 Paris
Tel : +33 (0)1 42 72 90 99
Mobile :+33 (0)6 42 72 90 99
jc.theodart@wanadoo.fr

Proche de la Galerie Entremonde, Jean-Claude Théodart a eu dès 1973 de fréquentes et longues occasions de rencontrer Guermaz, le peintre et aussi l'homme, aussi bien à Entremonde que dans son atelier ou autour d'un plat ou d'un verre, et aussi de croiser de nombreux collectionneurs.

Travailler au développement du catalogue raisonné de Guermaz est pour Jean-Claude Théodart une exigence de fidélité à l'amitié qui l'a liée si fortement à Guermaz et à Entremonde.